

PEMDA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas di Desa Cisitu

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM

Jun 26, 2024 - 10:46



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas di Desa Cisitu

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian.N, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjangsana di Kampung Cisantri, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk

mendekatkan diri dengan warga masyarakat serta memberikan sosialisasi tentang pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Briptu Erdian.N menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Cisitu dalam kegiatan anjangsana tersebut:

1. Mengingatkan agar warga meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dengan cara menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di dalam kendaraan.
2. Mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif dalam mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
3. Memberikan himbauan agar warga tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis yang ditentukan, seperti knalpot brong atau knalpot yang menghasilkan suara bising.
4. Mengingatkan kepada orang tua untuk lebih mengawasi anak remaja mereka guna mencegah keterlibatan dalam aktivitas geng motor atau tawuran, yang dapat mengganggu ketertiban di masyarakat.
5. Menyampaikan pesan agar warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di sekitar lingkungan mereka, untuk segera ditindaklanjuti oleh pihak berwenang.

Kegiatan DDS ini dilaksanakan dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Briptu Erdian.N dan Polsek Nyalindung dalam memberikan pelayanan terbaik serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Cisitu. Diharapkan dengan adanya sosialisasi ini, kesadaran masyarakat semakin meningkat terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.

<button class="rounded-md p-1 text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button>